



Arras, le 21 mai 2018

## **Fin du conflit social au sein de l'entreprise TADAO**

Depuis le 5 mai 2018, l'entreprise TADAO était concernée par un conflit social. Face à une telle situation de blocage, en accord avec les parties, Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, a mandaté Florent FRAMERY, chef de l'unité départementale de la direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi (DIRECCTE) pour une mission de médiation afin de trouver une issue à ce conflit du travail.

Après 3 jours de négociation entre la direction et les représentants du personnels, sous l'égide du directeur des services de la DIRECCTE, un protocole de fin de conflit a été approuvé ce soir par les deux parties .

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, se félicite de la signature d'un tel accord de fin conflit qui témoigne de l'esprit de responsabilité des parties et permet une reprise du travail dès demain.

Il salue particulièrement l'engagement de Florent FRAMERY et la mobilisation de son équipe de l'inspection du travail qui ont accompagné de manière ouverte et efficace les discussions entre la direction et les représentants du personnel, avec le seul souci de l'intérêt général.